



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Muchos se empiezan a preguntar cuál es la razón por la que la presidenta Claudia Sheinbaum se ha embarcado en defender a personajes cuestionados y con pendientes –presuntamente– con la justicia.

En su conferencia mañanera ha tenido que contestar preguntas acerca de Salvador Cienfuegos y Cuauhtémoc Blanco, algo normal por tratarse de una comparecencia ante los reporteros, pero es por la forma en que asume la defensa de los aludidos lo que llama la atención.

Además, la duda surge por lo llamativo de los casos que se tocaron en las mañaneras.

Si bien en el caso del extitular de Defensa durante el sexenio de Peña Nieto y se pudiera entender la defensa ante la liberación que obtuvo de Estados Unidos para regresar a México, en el del exfutbolista no se entiende que le dedique varios minutos al tema, cuando en otros casos apenas han merecido algunos segundos.

Es decir, bastaba con decir que se debe investigar por la autoridad correspondiente y no involucrarse en la polémica por la remoción del exfiscal Uriel Carmona y dar explicaciones de por qué armó una carpeta de investigación y comentar un caso que provocó un enfrentamiento entre las fiscalías de Morelos y la CDMX.

Y la omisión de la acusación que provocó, finalmente, la caída del exfiscal morelense –que involucra a una mujer–, así como las

denuncias presentadas por el gobierno de Morelos, precisamente por quien era el director jurídico y que ahora es el nuevo fiscal, hacen que la duda acerca de las razones para la defensa en la mañanera siga sin respuesta.

Otro elemento que mantiene la duda viva es que con esta defensa se opacó la información que se hizo respecto al Infonavit y otros programas sociales, que finalmente no llegan a los titulares de los medios o a los comentarios de las redes sociales, por lo que se discute del caso del ahora diputado federal de Morena y lo sucedido en Morelos.

Es algo que se viene arrastrando desde el sexenio pasado, pues una declaración del mandatario en turno a pregunta de un reportero o reportera, genera un flujo de información que deja de lado lo que se quería presentar y posicionar en las conferencias mañaneras.

## APUNTES ELECTORALES

La defensa que hizo Pedro Haces, el polémico diputado de Morena, sobre las notas de su lujoso rancho en el Ajusco, provocó más preguntar acerca de si para aclarar todo el tema era necesario hacerse acompañar de otros legisladores que le aplaudieron al terminar su conferencia de prensa.

Este año habrá elecciones para renovar las alcaldías de Veracruz y, como en el pasado proceso electoral federal, empiezan las agresiones en contra de candidatos. En esta ocasión, personas armadas privaron de la libertad a Vicente Domínguez, aspirante morenista a la alcaldía de Cotaxtla, al momento de pintar bardas alusivas a su precampaña.

Rumbo a la elección de jueces y magistrados de junio próximo, el enfrentamiento entre los integrantes del TEPJF y la SCJN aumenta de volumen, lo que podría provocar más problemas luego de la votación.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesVigueras  
• **en BlueSky** areyesvigueras.bsky.social



Foto: Gobierno de México